

2023-02-05

## En AO no se respetaron los proyectos del presupuesto participativo

Autor: Redacción

En la Alcaldía Álvaro Obregón no se respetaron en su totalidad los proyectos aprobados en el Presupuesto Participativo 2022, además la alcaldesa Lía Limón impuso obras a sobre costo, afirmó Eduardo Santillán, representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Dijo que muchos proyectos no se han realizado, otros están detenidos y los que se llevaron a cabo presentan deficiencias, no obstante que en diciembre del año pasado venció el plazo para la conclusión de los trabajos.

Agregó que Limón García hace caravana con sombrero ajeno, porque la mayoría de las obras que anuncia como acciones de su gobierno se realizaron con los recursos del presupuesto participativo.

"Las obras son de mala calidad con muchos vicios ocultos; la alcaldesa está inaugurando obras de presupuesto participativo como si fueran de la alcaldía. Está haciendo campaña en redes lo que es una violación a la ley. Lía Limón está obligada a difundir que los trabajos se han realizado con el dinero del presupuesto participativo. Que ya deje de mentir", mencionó.

Eduardo Santillán hizo un llamado a la ciudadanía a que denuncie las irregularidades que se presenten en el uso de los recursos del presupuesto participativo y con ello evitar que personajes como Lía Limón se aprovechen y quieran lucrar con dinero que no les pertenece.

Hoy denunciamos que sigue la guerra sucia de la derecha conservadora en vs de @Claudiashein. Exigimos a @lialimon cese sus infamias y sus ataques pediremos la investigación para determinar si hay desviación de recursos públicos en la @AlcaldiaAO. pic.twitter.com/qR0ZH8dvaH

Cada año una parte del presupuesto que el Congreso de la Ciudad de México aprueba para las Alcaldías se destina al presupuesto participativo y los recursos se aplican en proyectos propuestos por la ciudadanía.

Estos deben estar relacionados con obras y servicios; equipamiento; infraestructura urbana; prevención del delito; y actividades recreativas, deportivas y culturales.

En 2022, del presupuesto anual de cada demarcación se otorgó el 3.75 por ciento para el presupuesto participativo y el dinero se dividió de forma equitativa entre cada una de las colonias y pueblos.